

# *Manrique Larduet sans médailles à Montréal*

---



La Havane, 9 oct. (RHC/PL).- Le gymnaste cubain Manrique Larduet a quitté Montréal sans décrocher de médailles. Ce dimanche, il a terminé quatrième aux barres parallèles au championnat du monde de gymnastique artistique.

Il a eu une qualification élevée, 15,100 points, supérieure à celle qu'il avait eue jeudi mais il n'a pas pu monter sur le podium. C'est le Chinois Zou Jingyuan avec 15,900 qui a été couronné champion de l'épreuve.

Oleg Verniaiev de l'Ukraine et David Belvavsky de la Russie ont occupé la seconde et la troisième position respectivement.

Samedi, Manrique Larduet avait terminé septième aux exercices au sol.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143831-manrique-larduet-sans-medailles-a-montreal>



**Radio Habana Cuba**